


ULRICH RICHTER

El fichaje de Cuauhtémoc Blanco

Sin duda uno de los principales personajes de quien se hablaba desde hace varios años en los vestidores de la política, fue el singular jugador de fútbol Cuauhtémoc Blanco.

Aprovechando su gran popularidad que el deporte le favoreció, incursionó en la política mexicana donde obtuvo grandes victorias conquistando el campeonato para gobernar el Estado de Morelos, no sólo desde el inicio surgían las voces de que el equipo de Cuauhtémoc un día sí, y otro también lo sorprendía, dejándolo fuera de lugar. Las acusaciones corrían por todo el estado, de que su jefe de oficina José Manuel Sanz tenía diversas investigaciones en la Unidad de In-

teligencia Financiera, y por el otro lado, también la porra desde las gradas gritaban que su medio hermano Ulises Bravo Molina era el que manejaba la alineación y el monto de los boletos para entrar a jugar en la cancha del entonces gobernador Cuauhtémoc Blanco.

Hace unos días la escena política se cimbraba cuando la propia gobernadora del mismo partido de Morena, Margarita González Saravia, marcaba los fuera de lugar que dentro de la administración del entonces gobernador Cuauhtémoc Blanco había jugado; en efecto, el gobierno formuló cuatro acusaciones penales por presuntos actos de corrupción en la administración del que fue un ídolo en el fútbol mexicano.

Sin duda alguna, quien metió gol y ha causado que la afición se ponga de pie es dicha gobernadora Margarita González Saravia, porque los espectadores no toleran la impunidad.

Así es que la gobernadora ha mandado a los vestidores a Cuauhtémoc Blanco, y este tendrá que preparar, durante una pausa en el juego, su nueva alineación, para que su equipo haga frente a las denuncias penales.

Será muy interesante cómo actuará el árbitro de la contienda, si tendrá la valentía de sacarles la tarjeta roja y mandar a Cuauhtémoc no a las gradas, sino a los pasillos de varios tribunales de índole penal.

Cuauhtémoc Blanco era tan osado en su popularidad que incluso pensó en que sería un excelente candidato para gobernar la Ciudad de México. Así que los capitalinos nos hemos salvado de que Cuauhtémoc haya cambiado de franquicia y se haya ido a la Cámara de Diputados, donde puede

salir expulsado por el escándalo de que el mejor partido de su vida lo jugó dando patadas a la afición.

Bien por la gobernadora que no escatimó en poner el ejemplo de que los ciudadanos quieren que la política se juegue limpia, con honestidad y no que saqueen las taquillas del estadio o las arcas públicas.

Los aficionados, es decir, los ciudadanos@s estaremos muy puntuales al caso, que al igual que éste, seguramente existen en otros estadios, perdón estados, así es que el fichaje de Cuauhtémoc Blanco puede ser en diversos procedimientos penales.

Ahora veremos si la *cuauhtemina* podrá salvarlo o de plano se va a los vestidores. Lo que sí es un hecho es que desde la primera magistratura de la nación, la corrupción es rechazada claramente. ●

Abogado y activista, maestro en Ciencias Penales. Autor del libro "Los filósofos en la era tecnológica. Los pitagóricos de hoy". @UlrichRichterM